

FÊTE DE LA MUSIQUE

Encore une belle mobilisation de la fanfare, de l'école de musique et des familles lors de la fête de la musique le vendredi 21 juin !

Bien que la soirée fût un peu chahutée par la météo, des barnums et un chapiteau avaient été installés pour permettre au public de profiter de cet évènement festif et collectif.

Les sevrotins ont vécu un beau moment de partage autour de la musique grâce aux musiciens et à leurs répertoires divers et variés. Il y en avait pour tous les goûts !

Du Quatuor de Saxophones au groupe **LES ZETEROCLITES** s'est ajouté un groupe de jazz festif et coloré **JAQ** ainsi qu'un groupe pop rock - **BLOW UP MY LUNGS**.



Le petit Sevrotin n°56 - Octobre 2019